

Presidente Cartes realiza evaluación del año con integrantes del Consejo de Gobernadores

El presidente del Partido Colorado, Horacio Cartes, mantuvo una reunión de trabajo con integrantes del Consejo de Gobernadores, en la que se realizó una evaluación integral del año 2025, así como un análisis de las proyecciones y desafíos políticos, sociales y de gestión de cara al 2026. El encuentro permitió intercambiar experiencias sobre el trabajo desarrollado en los distintos departamentos y fortalecer la coordinación entre las gobernaciones y la conducción partidaria.

Durante la reunión, los gobernadores expusieron los principales avances alcanzados en sus respectivas adminis-

traciones, destacando el acompañamiento permanente del Partido Colorado y la importancia de mantener la unidad y el trabajo articulado en beneficio de la ciudadanía. Asimismo, se reflexionó sobre el rol del Partido como herramienta de servicio y cercanía con la gente, especialmente en un contexto de nuevos desafíos para el país.

Al término del encuentro, César Sosa, presidente del Consejo de Gobernadores, expresó: "Vinimos a traer nuestro respaldo a la gestión del presidente del Partido, Don Horacio Cartes. Hemos evaluado el trabajo realizado en las gobernaciones y también reflexionamos sobre lo que se viene para el 2026. Estamos seguros de que será un año clave para seguir fortaleciendo a la ANR, con unidad, gestión y compromiso con la gente".

La reunión reafirmó el compromiso del Partido Colorado de seguir trabajando de manera coordinada, que permita dar respuestas concretas a las necesidades de la población y fortalecer la presencia institucional de la ANR en todo el país.



Secretaría de Salud de la ANR, informó que 10.353 personas fueron atendidas este año

Con un gran equipo liderado por el Dr. Miguel Olmedo, coordinador general de la mencionada dependencia, se ha trabajado para garantizar la salud y el bienestar de las familias paraguayas. A través de la Secretaría de Salud, se gestionaron durante el año 10.353 consultas, (ginecología, obstetricia, nutrición, odontología, clínica médica, traumatología, pediatría, psicología, infectología, cardiología, mastología, fonoaudiología). Igualmente se reali-

grama y ecografía) consolidando así a la ANR como un verdadero servicio social cercano y humano.

Además, la Secretaría de Salud, cuenta con un espacio radial denominado "Hablemos de Salud", que se emite los lunes de 16:00 a 17:00 horas, por la radio ANR, 89.9 FM, donde los oyentes participan con preguntas de interés sobre alguna patología específica. El espacio cuenta en cada programa con profesionales de distintas especialidades.

¡COMPROMETIDOS CON TU SALUD!

RESULTADOS OPERATIVOS

Bajo el liderazgo del Dr. Miguel Olmedo y su gran equipo, este año se gestionaron:

10.353

CONSULTAS TOTALES

Cobertura de especialidades: Clínica Médica, Pediatría, Ginecología, Obstetricia, Odontología, Traumatología, Cardiología, Nutrición, Psicología, Infectología, Mastología, Fonoaudiología.

Incluye estudios como Electrocardiograma y Ecografía.

COMUNICACIÓN Y EDUCACIÓN

Espacio Radial "Hablemos de Salud"

Un canal donde los oyentes participan con preguntas de interés sobre patologías específicas, con profesionales invitados de distintas especialidades.

Sintonizanos: Lunes de 16:00 a 17:00 horas por Radio ANR, 89.9 FM.



ANR
ASOCIACIÓN NACIONAL REPUBLICANA

Presidente Cartes convoca a Sesión Extraordinaria de la Junta de Gobierno

El presidente de la Asociación Nacional Republicana (ANR), Horacio Cartes, convoca a los miembros de la Junta de Gobierno a una Sesión Extraordinaria, que se llevará a cabo el miércoles 17 de diciembre, a las 17:30 horas, en la Casa de los Colorados. La convocatoria se realiza en el marco del cumplimiento de las atribuciones estatutarias y con el objetivo de abordar temas relevantes para el funcionamiento institucional del Partido.

Entre los puntos previstos en el orden del día figuran la lectura y consideración del acta de la sesión anterior, así como el análisis del manual de pre-

vención de lavado de activos y del financiamiento del terrorismo de la ANR, documento clave para fortalecer la transparencia, el cumplimiento normativo y las buenas prácticas institucionales.

Asimismo, durante la sesión se pondrá a consideración el proyecto de presupuesto de ingresos y gastos de la Asociación Nacional Republicana correspondiente al ejercicio 2026, con el fin de evaluar y planificar de manera responsable los recursos del Partido, garantizando una gestión eficiente y acorde a los objetivos estratégicos de la ANR.



Asunción, 11 de diciembre de 2025.

CONVOCATORIA A SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA DE GOBIERNO DE LA ASOCIACIÓN NACIONAL REPUBLICANA (PARTIDO COLORADO).

Se convoca a Sesión Extraordinaria de la Junta de Gobierno de la Asociación Nacional Republicana - Partido Colorado (Virtual y Presencial), a realizarse el día miércoles 17 de diciembre del año en curso, a las 17:30 horas, en la casa de los colorados para el tratamiento del siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Lectura y consideración del acta de la sesión anterior.
2. Manual de Prevención del Lavado de Activos y el Financiamiento del Terrorismo, de la A.N.R.
3. Proyecto de Presupuesto de Ingresos y Gastos de la ANR año 2026.

Atentamente,

